



Milchwirtschaft - gestern - heute - morgen

Erfahren Sie vor Ort auf dem Landwirtschaftsbetrieb der Familie Sager in Buch b. Frauenfeld wie die moderne Milchwirtschaft arbeitet. Nach einer Betriebsbesichtigung diskutieren Sie in der Strohballenarena über die Zukunft der Branche mit Fachleuten:

Martin Huber, Direktor BBZ Arenenberg Peter Strähl, Geschäftsleitung Strähl Käse AG Markus Hausammann, Nationalrat, Präsident VTL

Mittwoch, 2. April 2014, 19.15 Uhr, Betrieb Familie Sager, Buch b. Frauenfeld

Detailinformationen: www.strohballenarena.ch

Anmeldung

Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft burose@ernaehrungswirtschaft.ch oder T 071 626 05 15 Anmeldeschluss: 28.03.2014.
Die Platzzahl ist beschränkt.
Die Teilnahme ist kostenlos.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Die Strohballenarena ist ein Projekt von:



